

学校教育目標 「**おいに学び、やさしく、まっすぐ伸びる**」児童の育成

～「知・徳・体のバランスのとれた児童」の育成～



笑顔あふれる大山っ子

有田町立大山小学校

学校だよりNo.5

令和7年6月13日発行

文責：校長 馬場 美奈



右上のQRコードを読み取っていただくと大山小学校ホームページからもご覧いただけます。

梅雨入り

梅雨に入り、毎日しとしとと雨が続いています。外で思い切り遊ぶことができず、子ども達はうずうずしている様子が見られます。朝の登校では、小雨が降る中でも元気に歩いて登校している子ども達も多く、雨の日ならではの発見もあるようです。「くつがびしょ濡れになった。」と笑顔で伝える子や「長靴だから大丈夫！」と笑顔の子等、たくましく成長しています。1年生は、傘の持ち方がぎこちない子の姿も見られ、傘を差して歩くことも練習の一つなんだと感じています。雨の日は、靴下が濡れた時の替えの靴下を持たせて下さい。

5・6年生 ありがとう！ プール掃除

Before



今年も水泳学習の時期になりました。昨年の1学期終了から約1年間にたまった汚れを高学年の子ども達がきれいに掃除してくれました。5年生が小プール、6年生が大プール、更衣室やトイレもきれいに掃除しました。上のように汚れていたプールが、すっかりきれいになりました。まだ、気温水温が低く泳いでいませんが、



After

水遊びや水泳を楽しみにしています。5年生は着衣水泳の学習も予定しています。水の事故を防ぐためにも、水に親しめるようにしたいものです。

朝のお忙しい時間帯だと思いますが、**健康観察**をされ、**「プール確認表」**へのご記入よろしくお願いします！

心肺蘇生法講習会



水泳学習を前に、職員を対象に、もしもの時に備えた心肺蘇生法講習の研修会を行いました。看護師の **■** さんを講師にお迎えし、全員が体験できる道具を使って、演習を行いました。全国では、毎年7万人の方が、突然の心肺停止によって命を失われているそうです。近くに居た人の心肺蘇生によって命が助かった事例もたくさんあるそうです。躊躇せず行動することの大切さ、どのように行動するか、再確認することができました。



租税教室

6年生を対象に、租税教室を行いました。昨年度に引き続き[]さんを講師にお迎えし、税の仕組みや大切さについてクイズを交えながら学びました。社会科の学習でも学んでいますが、具体例を挙げながら詳しく学び、自分達の生活に身近なもので、大切なものであると感じていました。



棚田百選「岳の棚田」

日本棚田百選にも選ばれている「岳の棚田」で、5年生が「田植え」「稲刈り」の体験学習を行います。田植え体験を前に、5月29日に、岳の棚田保全協議会委員でもある[]氏（元大山小学校校長）に、棚田の米作りに必要な作業や棚田の歴史、役割について教えて頂きました。棚田の始まりは約400年前であること、棚田には水を貯めるダムのような役割があることなど、多くのことを学ぶと共に、棚田からの雲海の写真など景色の美しさにも驚いていました。



今年も焼き物作りにチャレンジしています！ 陶芸教室

今年も、先週から陶芸教室として各学年で焼き物作りを行っています。

1～3年生の授業では、慣れない子ども達のために有田工業高校から高校生のお兄さんお姉さんが複数名ずつ指導に来ていただいています。子ども達と視線を合わせながら笑顔で教えてくれており、子ども達も高校生も嬉しそうでした。子ども達は、自分のイメージをもとに恐竜や海の生き物、自分達が使いたい物などを作っています。創造性豊かな作品や、使うときのことを考えた作品など、各学年様々な工夫を凝らした作品ができています。粘土の時より、焼いたら1割ちょっと小さくなることを考えながら作るようにアドバイスを受けていました。この後は、乾燥させて素焼きを行い、9月に釉薬を塗ります。完成まで楽しみです。



昨年度は、「学校だよりをご覧になってのご意見・ご感想」ということでコーナーを作っていましたが、今年度は、「学校ポスト」として、学校だよりに関わらず、様々な声を聞くことができるコーナーにしてみました。

大山小学校へ伝えたいこと、子ども達の様子から気付いたこと、お悩み、困っていること、学校だよりの感想、ご意見など、学校に伝えたい事があれば、お気軽にお聞かせください。地域で見られた良い行動や、子ども達が頑張っていると思われたこと等、何でも構いません。

皆様の声をお気軽にお寄せください。

